



PERÚ

Ministerio  
de Relaciones Exteriores

## CONSEJOS PARA CIUDADANOS PERUANOS QUE VIAJEN AL EXTRANJERO

PAIS : BOLIVIA  
TIPO DE ALERTA : ROJA  
CONSEJO : NO ES RECOMENDABLE VIAJAR A BOLIVIA

**RESUMEN SOBRE LA COYUNTURA ACTUAL:** La crisis política en Bolivia ha generado enfrentamientos callejeros entre manifestantes de distintos grupos políticos y la Policía Nacional de Bolivia. Existen continuas manifestaciones, paralizaciones, bloqueo de caminos y marchas en las principales ciudades de Bolivia, sobretodo en La Paz y El Alto.

Recientemente en la ciudad de El Alto manifestantes violentos atacaron instituciones públicas, privadas, negocios y domicilios particulares. Las líneas del teleférico no están funcionando y la autopista que une El Alto y La Paz permanece interrumpida.

Los vuelos domésticos y viajes terrestres experimentan demoras o cancelaciones sin previo aviso, razón por la cual y hasta que se recupere la normalidad no es recomendable viajar a Bolivia.

Si usted ya se encuentra en Bolivia o tiene que realizar un viaje impostergable a ese país:

- Evite las manifestaciones;
- Infórmese por la prensa local de los últimos acontecimientos;
- Si desea viajar cuenta por carretera contacte al Consulado peruano más cercano para informarse sobre las condiciones del tránsito;
- En caso de emergencia recurra a los Consulados del Perú en Bolivia a través de los siguientes teléfonos:
  - La Paz: 00591-701-64657
  - El Alto: 00591-705-16-659
  - Santa Cruz: 00591-773-96-544
  - Cochabamba: 00591-797-641; 00591-783-02-202

Dirección de Protección y Asistencia al Nacional